



Port of Salalah | ميناء صلالة

Date: 08 July 2026

التاريخ: 08 يوليو 2026م

After Compliments,,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure on the Appointment of Chief Financial Officer for Salalah Port Services Company SAOG

الموضوع: الإفصاح عن تعيين الرئيس المالي لشركة صلالة لخدمات الموانئ ش.م.ع.ع.

Salalah Port Services Company SAOG (the "Company") announces the appointment of Mr. Farooq Zuberi, as Chief Financial Officer ("CFO"), with effect from 2026 August 1.

تعلن شركة صلالة لخدمات الموانئ ("الشركة") عن تعيين الفاضل فاروق زبيري في منصب الرئيس المالي، وذلك اعتباراً من 2026 أغسطس 1.

Farooq Zuberi comes from a position of CFO of the Khalifa Bin Salman Port in Bahrain. Prior to his current position he has been the Finance Business Partner of the Emirates Group. Farooq has held financial leadership positions during his more than 20 years of experience and is an ACCA qualified Chartered Certified Accountant.

ويشغل فاروق زبيري حالياً منصب الرئيس المالي لميناء خليفة بن سلمان في مملكة البحرين. وقبل توليه منصبه الحالي، شغل منصب شريك الأعمال المالية لمجموعة الإمارات. وقد شغل فاروق العديد من المناصب القيادية في المجال المالي على مدى أكثر من 20 عاماً من الخبرة، وهو محاسب قانوني معتمد (Chartered Certified Accountant) وحاصل على عضوية جمعية المحاسبين القانونيين المعتمدين (ACCA).

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،



(Handwritten signature)

Laith Al Ghassani

ليث الغساني

Legal Manager & Board Secretary

مدير قانوني و أمين سر

Salalah Port Services Company SAOG

شركة صلالة لخدمات الموانئ ش.م.ع.ع

www.salalahport.com.om

+968 23 220 000
+968 23 219 236
info@salalahport.com
P.O.Box : 369, PC 211
Salalah, Sultanate of Oman
T.C: 8084628
TIN: 50499

شركة صلالة لخدمات الموانئ (ش.م.ع.ع.)
سجل تجاري ٢١٢٧٨١٤
Salalah Port Services Co. (S.A.O.G)
C.R.No. 2127814

ص.ب: ٣٦٩، الرمز البريدي ٢١١
صلالة، سلطنة عمان
رقم ب.ض: ٨٠٨٤٦٢٨
رقم ت.ض: ٥٠٤٩٩